

Les victoires s'enchaînent pour Nato

Le Kartman Norman Nato a réalisé un week-end quasi parfait lors de la deuxième épreuve du championnat de France 125/KZ2. Quatre courses, trois victoires, mais surtout la première marche du podium à l'issue des deux finales ! Le pilote Action-Intrepid a impressionné les observateurs par la précision de son pilotage, sa science de la course et sa combativité. Ce nouveau succès lui permet de prendre le large au championnat...

norman Nato a attaqué cette nouvelle saison avec une grande détermination. Pas toujours très chanceux en 2008, il a bien l'intention de poursuivre sa moisson de victoires entamée fin mars sur le circuit francilien d'Angerville. "Il est vrai que ce succès obtenu dans la série GPO, qui marquait l'ouverture du championnat de France, nous l'attendions depuis un petit moment, a déclaré Norman. Savoir que la performance est là, c'est bien, mais terminer un week-end en montant sur la première marche du podium, c'est encore mieux".

C'est donc en pleine confiance que le pilote de l'équipe de France FFSA 2009 est arrivé en Belgique, au Karting des Fagnes de Mariembourg, pour le 2^e rendez-vous avec la série GPO (Grand Prix Open Karting FFSA). Dès les essais libres, Norman Nato se positionne comme l'homme à battre, en multipliant les meilleurs tours. Le samedi, pour la première des deux courses du week-end, il confirme sa vélocité en signant le meilleur temps de la séance chronométrée et de la Super Pole au volant de son Intrepid-TM. Les courses ne seront qu'une formalité pour Norman, impressionnant d'aisance... Deux meilleurs tours en course, plus de six secondes d'avance en pré-finale et quatre secondes de marge sur le deuxième lors de la finale: un véritable gouffre à ce niveau de la compétition ! "Quand on dispose d'une telle avance, on est à l'écoute de son matériel et le moindre bruit suspect est inquiétant. J'étais content de voir le drapeau à damier !"

Le lendemain, la pluie est au rendez-vous aux essais chronométrés. "Dans ces conditions, nous manquions de repères, mais j'étais toutefois satisfait de me retrouver en 3^e position lors de la Super Pole, qui rassemble les cinq pilotes les plus rapides des essais chronométrés". Encore troisième en pré-finale, Norman Nato réussit un excellent départ et se retrouve 2^e derrière Thomas Mich, le champion en titre. Impatient dans les roues de son rival, Norman finira par trouver l'ouverture grâce à un freinage hyper tardif. "Cela faisait quelques tours que je me préparais à porter une attaque. Je suis très bien sorti du virage précédant la ligne droite, j'ai bien pris l'aspiration et c'est passé. Ensuite, j'ai réussi à creuser un écart suffisant pour me mettre à l'abri d'une éventuelle réplique". Du grand art ! "Intrepid France, LM Karting, Tec'Sav... toute mon équipe a effectué un super travail, je les en remercie, ainsi que tous les partenaires qui me soutiennent".

Voilà le pilote soutenu par le Groupe Segond nanti d'une avance supérieur à 100 points au classement provisoire du championnat de France. De bonne augure avant le prochain meeting des GPO, qui aura lieu les 6 et 7 juin à Essay en Normandie. D'ici là, des tests sont prévus avec l'équipe officielle Intrepid pour préparer dans les meilleures conditions le championnat d'Europe 125/KZ1 en Allemagne...



Norman Nato gagne à Brignoles

Avant de se rendre en Belgique, Norman Nato a disputé une endurance loisir de 4 heures sur le circuit de Brignoles dans le Var. Faisant équipe avec le rapide Jérémy Iglesias, son équipier chez Intrepid, et le jeune prometteur Sébastien Segond (14 ans), Norman a contribué à la victoire de son team. "La course fut très excitante, commente le Français. Il y a eu beaucoup de bagarre en début de course, puis nous avons fini par prendre la tête et faire le trou. Finalement, nous avons gagné avec trois tours d'avance. C'était très sympa de partager ce succès avec Jérémy et Sébastien".